

Gelar Jumat Curhat, Kapolsek Jatisari Polres Karawang Ajak Warga Jaga Kamtibmas Jelang Pilkada

KARAWANG - KARAWANG.INDONESIASATU.ID

Sep 6, 2024 - 11:32



Polres Karawang - Untuk menyerap secara langsung keluhan dari masyarakat, Pada Jumat (06/09/2024) jam 09.30 wib Polsek Jatisari Polres Karawang Polda Jabar menggelar kegiatan "Jumat Curhat" bersama masyarakat yang ada di Dusun Kertamulya Desa Balonggandu Kec Jatisari Kab Karawang dengan cara sederhana.

Kegiatan Jumat curhat yang digelar di area pasar dipimpin langsung Oleh Kapolres Jatisari Kopol H Bambang Sumitro., SH.,MM.,CHRA juga dihadiri oleh warga masyarakat Dusun Kertamulya Desa Balonggandu.

Dalam sambutannya Kapolsek Jatisari Kopol H Bambang Sumitro.SH.,MM.,CHRA mewakili Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain.SIK.,SH.,MH memaparkan, bahwa dengan adanya komunikasi dalam kegiatan Jumat Curhat akan terjalin hubungan yang baik antara Polri dan seluruh elemen masyarakat, serta mampu menyerap aspirasi dan menekan potensi gangguan kamtibmas di Karawang khususnya di Kec Jatisari.

“Jumat Curhat kali ini dalam rangka menjalin sinergitas, komunikasi dan silaturahmi serta cipta kondisi jelang Pilkada serentak 2024” ujar Kopol Bambang.

Masih dikatakannya, keamanan merupakan tanggung jawab bersama. Maka dari itu, perlunya kerjasama dari semua pihak untuk peduli terhadap lingkungan sekitar dalam rangka menciptakan situasi Kamtibmas yang tetap aman dan kondusif diwilayah hukum Polsek Jatisari Polres Karawang.

Lebih lanjut, ia mengatakan untuk memudahkan masyarakat memberi informasi atau gangguan kamtibmas Polres Karawang telah meluncurkan hotline call center 110 atau Lapor Pak Kapolres di nomor WhatsApp 082211272003.

Selanjutnya, menjelang pelaksanaan Pilkada 2024 mendatang, Kapolsek juga menyampaikan pesan Bapak Kapolres, kepada seluruh masyarakat untuk tetap menjaga persatuan dan kerukunan antar warga.

“Saya berharap kepada seluruh masyarakat, walaupun nantinya berbeda pilihan, jangan sampai hal tersebut menjadi polemik yang dapat memecah belah persaudaraan. Tetap kita hidup rukun dan terus jaga kerukunan antar warga demi terciptanya pilkada yang aman dan damai,” tutup Kopol H Bambang Sumitro.SH.,MM.,CHRA. (Lex)

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain